
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 第 34回松阪市子ども・子育て会議 

２．開 催 日 時 令和６年７月１１日（木） 午後６時～午後８時 

３．開 催 場 所 健康センターはるる 3階 健康増進室 

４．出席者氏名 

（委 員） 

◎青木信子、森小百合、鈴木寛子、加藤亜由美、中西和久、大橋

信、齋藤都、塩谷明美、髙島清子、木許千賀、濱田壽々子、〇鈴

木道代、橋本淳平、加藤健二郎、刀根由加里、金児美季、岡田彩、

稲垣 恵理、中村友美（◎会長 ○副会長） 

（事務局） 

西浦美奈子、森本亜由美、鈴木智美、浮田恵、加藤知孝、若林由

子、岡田小百合、西井哲史、勝田茂樹、荒木章次、池田博紀、西

浦有一、小泉恵希、小泉明弘、山岡恵、北川高宏 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 0 人 

７．担 当 

松阪市健康福祉部こども局こども家庭センター子育て応援係 

電 話 0598-20-8087 

ＦＡＸ 0598-26-0201 

e-mail kod.katei.c@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．第２期松阪市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 

 ２．第３期松阪市子ども・子育て支援事業計画について 

 ３．その他 

 

議事録 

 別紙「第３４回松阪市子ども・子育て会議議事録」の通り 

 



第３４回松阪市子ども・子育て会議議事録 

 

日時：令和６年７月１１日（木）１８：００～２０：００ 

場所：健康センターはるる ３階健康増進室 

出席委員：青木信子、森小百合、鈴木寛子、加藤亜由美、中西和久、大橋信、齋藤都、塩谷

明美、髙島清子、木許千賀、濱田壽々子、鈴木道代、橋本淳平、加藤健二郎、刀

根由加里、金児美季、岡田彩、稲垣恵理、中村友美 

欠席委員：水谷大地 

事務局：西浦美奈子、森本亜由美、鈴木智美、浮田恵、加藤知孝、若林由子、岡田小百合、

西井哲史、勝田茂樹、荒木章次、池田博紀、西浦有一、小泉恵希、小泉明弘、山岡

恵、北川高宏 

配布資料： 

・第３４回松阪市子ども・子育て会議事項書 

・【資料１】「子ども・子育て支援法」に基づく、「松阪市子ども子育て支援事業計画」策定に

ついて 

・【資料２】子ども・子育て支援事業計画における点検・評価について（説明資料） 

・【資料３】第２期松阪市子ども・子育て支援事業計画≪令和５年度実績・令和６年度進捗状

況≫                       

・【資料４】子ども・子育て関連施設の整備について 

・【資料５】令和６年度 子ども・子育て支援事業計画策定等スケジュール 

・【資料６】令和６年度 松阪市子ども・子育て会議委員名簿 

・【資料７】令和６年度 松阪市子ども・子育て会議事務局名簿 

・【資料８】松阪市子ども・子育て会議条例 

・子育て支援に関するアンケート調査 調査結果報告書 

・放課後児童健全育成事業の今後のあり方について【提言書】放課後児童クラブ運営の新し

い公民連携のかたち 

 

［議事録］ 

１．＜開会＞ 

２．副市長あいさつ 

本日は、大変お忙しいなか、松阪市子ども・子育て会議にご出席をいただき、ありがとうご

ざいます。また、日頃から、松阪市の子ども子育て支援施策に多大なご理解とご協力を賜り、

誠に厚く御礼申し上げます。 

さて、松阪市では、令和４年６月に成立した改正児童福祉法に基づき、この健康センターは

るる内に「こども家庭センター」を設置し、こども家庭支援係、母子保健係、子育て応援係

の３つの係が、市民の皆様の多様な価値観・考え方を尊重しつつ自分らしく結婚・出産・子

育ての希望をかなえられるように「こどもと子育てを総合的に支える」という考えのもと誰

もが幸せな人生を送れる松阪市をめざし、職員が業務に励んでおります。事務局は新たな体



制となりましたが、本日で松阪市子ども・子育て会議は３４回目の開催となります。本日の

議題は、「第２期松阪市子ども・子育て支援事業計画」の進捗状況についてご報告させていた

だくとともに、「第３期松阪市子ども・子育て支援事業計画」の策定に向けて実施したアンケ

ート調査の結果及び策定スケジュールについてご説明させていただき、皆様にご協議をお願

いしたいと思います。「松阪市子ども・子育て支援事業計画」は、「子育て一番宣言！」を掲

げる本市にとって、非常に重要な計画でございます。委員の皆様方の専門的見地から、さま

ざまなご示唆をいただきますようお願いを申し上げまして、開会に当たりましてご参集いた

だきました、皆様方への御礼と開会のご挨拶をさせていただきます。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

３．会長の選任 

会長に青木信子委員を選出。 

・青木会長挨拶  

高田短期大学の青木と申します。どうぞよろしくお願い致します。 

前回の会議の趣旨をご説明させていただきます。「松阪市子ども・子育て支援事業計画」のア

ンケート調査案について、計画策定事務受託業者からご説明をいただき、その後委員の皆様

方にご議論をいただきました。また、「小学校長期休業中こどもの居場所づくり事案」「こど

も家庭センターの設置について」に関してご意見をいただきました。 

本日の会議の趣旨を２点お話させていただきます。１点目は「第２期松阪市子ども・子育て

支援事業計画の進捗状況について」です。これは教育、保育、地域の子育て支援事業、計画

に掲げる基本目標ごとの子育て関連事業、子ども・子育て関連施設の整備について、皆様か

らご意見をいただきたいと思います。２点目は、「第３期松阪市子ども・子育て会議の策定に

ついて」です。第３期計画の策定に向けて実施したアンケート調査の結果や、策定スケジュ

ールについて、委員の皆様にご議論いただきたいと思っておりますので、本日はどうぞよろ

しくお願い致します。 

 

４．議事事項 

（１）第２期松阪市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 

事務局 

・事務局より、【資料１】「「子ども・子育て支援法」に基づく、「松阪市子ども子育て支援事

業計画」策定について」を説明。 

・事務局より、【資料２】「子ども・子育て支援事業計画における点検・評価について（説明

資料）」を説明。 

・事務局より、【資料３】「第２期松阪市子ども・子育て支援事業計画≪令和５年度実績・令

和６年度進捗状況≫」を説明。 

 

（質疑応答・意見交換）                      

委員 



【資料３】「第２期松阪市子ども・子育て支援事業計画≪令和５年度実績・令和６年度進捗状

況≫」の１１ページに記載のある超延長保育について、保護者にとっては良い取り組みだと

思うが、遅い時間にこどもが一人でお迎えを待つというのは、こどもにとってはどうなのか

と感じる。また、同じく【資料３】の３４ページに記載のある育児休業の取得について、事

業評価がＡだが、これは実態に即した評価か。男性の育児休業について、そこまで取得状況

が進んでいるのか。 

 

事務局 

超延長保育について、利用ニーズはそれほど多くなく、寂しい思いをして親を待つこどもが

いるという実態がある。しかしながら、保護者の就労を支援するという視点も必要と考えて

いる。今後、より研究を進めていきたいと考えている。 

また、育児休業の取得にかかる評価については、啓発の部分に対する評価としてＡをつけて

おり、実際の取得状況については、それほど高水準とは言えないと思う。ただ、ここ数年、

父親が赤ちゃんを連れて健康相談を受けに来るケースも増えてきている。 

 

会長 

男性の育児休業の取得が当たり前になる時を迎えられれば良いと思う。 

 

事務局 

【資料４】「子ども・子育て関連施設の整備について」を説明。 

 

（質疑応答・意見交換） 

無し 

 

（２）第３期松阪市子ども・子育て支援事業計画について 

事務局 

・事務局より、【資料５】「令和６年度 子ども・子育て支援事業計画策定等スケジュール」

を説明。 

・事務局より、「子育て支援に関するアンケート調査 調査結果報告書」を説明。 

 

（質疑応答・意見交換） 

無し 

 

５．その他 

事務局 

・事務局より、「放課後児童健全育成事業の今後のあり方について【提言書】放課後児童クラ

ブ運営の新しい公民連携のかたち」を説明。 

・事務局より、第 35回松阪市子ども・子育て会議について説明。 



 

（質疑応答・意見交換） 

委員 

「子育て支援に関するアンケート調査 調査結果報告書」について、自由記述の内容につい

ても分析し、次期計画に反映していってほしい 

 

６．＜閉会＞ 

 

 


